

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 02/MAYO/2024

Ratifica HR Ratings calificación soberana de México

JUAN CARLOS BARAJAS: La agencia HR Ratings ratificó la calificación soberana de México en un nivel de BBB+ con perspectiva estable ante la estabilidad macroeconómica y fiscal del país.

A través de un reporte, la calificadora de riesgo crediticio destacó que en 2023 el país creció pese a los choques externos, al tiempo que se mantuvo estable el nivel de la deuda neta.